



A BERCY TOUJOURS LA MÊME LOGIQUE BUDGÉTAIRE DESTRUCTRICE !

La récente annonce de 2 130 nouvelles suppressions d'emplois à la DGFIP est totalement injustifiable et inacceptable !



Aujourd'hui, aucune direction, aucun fonctionnaire de Bercy, n'est épargné par les restructurations, avec en prime un dialogue social qui se transforme pour la plupart du temps en «dialogue de sourds».

Après la divulgation du rapport CAP 22, les ministres de Bercy avaient dévoilé leur feuille de route : abandon de missions, démantèlement de services, accélération des suppressions d'emplois.

De plus, la modularité de l'organisation territoriale de l'État, sous la seule autorité du préfet de région, signe la fin de l'égalité de traitement des citoyens. Elle n'est pas acceptable dans notre République !

Le « rouleau compresseur » des réformes planifiées par le gouvernement pour les prochains mois obéit toujours à la même logique libérale du chacun pour soi. La réforme des retraites en préparation en est la plus emblématique avec l'uniformisation de l'ensemble des régimes pour les salariés du privé et l'abandon de la retraite par répartition remplacée par une retraite par points et le retour de l'inflation avec comme résultat la baisse des embauches dans le secteur privé.

POUR LES
FONCTIONNAIRES,
LA RETRAITE À POINT
ÇA POURRAIT
BIEN DEVENIR
SAIGNANT



**MA PENSION
C'EST MON POGNON**

Du 29 novembre au 6 décembre 2018
VOTEZ ET FAITES VOTER

FO **NOS**
DGFIP **DIFFÉRENCES**
FONT **LA DIFFÉRENCE**

Par ailleurs, les indices économiques de ces derniers mois confirment le fléchissement de la croissance de notre pays et le retour de l'inflation avec comme résultat la baisse des embauches dans le secteur privé.

Les conséquences pour l'ensemble des salariés sont connues : dégradation du pouvoir d'achat, persistance du chômage de masse et augmentation de la précarité.

Aucune des réformes de ces 18 derniers mois n'a apporté de sursaut à l'économie française et encore moins d'amélioration des conditions de vie pour les salariés et les retraités. Plusieurs mesures aggravent au contraire la situation des populations les plus fragiles (hausse de la Contribution Sociale Généralisée, baisse des Allocations Personnalisées au Logement et désindexation des pensions...)

Face à toutes les attaques subies par l'ensemble des salariés du privé et du public, ainsi que par les retraités,

FO s'inscrit pleinement dans la journée de mobilisation interprofessionnelle du 9 octobre.

Une organisation syndicale libre et indépendante est une garantie pour la défense des intérêts individuels et collectifs des agents.

ET POURQUOI PAS UN DGFIPBUS ???

Après avoir liquidé 21 319 emplois depuis 2009, et un nombre considérable de services de proximité à la DGFIP, nos responsables politiques et leurs relais locaux entendent lutter contre l'abandon des territoires en terme d'accès aux services publics financiers, en imaginant une administration itinérante. On croit rêver !!! A quand la mise en place de permanences temporaires et mobiles sur le modèle des bibliobus.... ??



LE POINT SUR ...

Vous trouverez sur notre site, une information émanant de notre syndicat national **FO** DGFIP sur vos droits en matière de primes de restructurations.

Le POINT SUR... Car à **FO** nous pensons que même si nous sommes viscéralement CONTRE les fusions, réorganisations et fermeture de sites (et nous continuerons de les combattre) nous avons un devoir d'informations auprès des agents !

UN PEU D'HISTOIRE POUR ÉCLAIRER L'ACTUALITÉ

“Adhérer au syndicalisme signifie délivrer le monde de la guerre” Léon Jouhaux¹»

L'attribution en 1951 du prix Nobel à Léon Jouhaux a été un acte fort et à **FO**, nous sommes fiers de cet héritage, gardant intacte la conviction selon laquelle la paix doit être fondée sur la justice sociale et l'amélioration de la condition de la classe ouvrière. Aujourd'hui comme hier, agir pour de justes et dignes conditions de vie et de travail est un défi quotidien comme un facteur intrinsèque de paix.

Dépenser un pognon de dingue pour les plus précaires d'entre nous, dans la 7ème puissance économique du monde, et sans aucune autre condition que de les aider à sortir des trappes à pauvreté, c'est défendre un modèle social et républicain qui nous met tous à l'abri des armes.



¹(ouvrier allumettier et syndicaliste, il est fondateur et président de **FO** en décembre 1947)